

Warga Kedung Gempol Sasaran Jum'at Berkah Berbagi Kodim 0815/Mojokerto

Basory Wijaya - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Nov 27, 2021 - 11:42



Mojokerto, – Kodim 0815/Mojokerto bersama Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXX, untuk kesekian kalinya menggelar Jum'at Berkah Berbagi Paket Sembako bagi sejumlah warga di wilayah Kecamatan Mojosari, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur, Jum'at (26/11/2021).

Komandan Kodim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S.Sos., M.H., diwakili Kasdim 0815/Mojokerto Mayor Inf Achmad Djailani, pada kegiatan tersebut

menuturkan, Jum'at Berkah Berbagi Paket Sembako ini merupakan kegiatan rutin mingguan yang dilakukan Kodim 0815/Mojokerto bersama Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXX Kodim 0815.

Image not found or type unknown



Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian sosial terhadap kesulitan rakyat yang terdampak pandemi Covid-19 khususnya warga yang belum mapan secara ekonomi. "Baksos ini memang tidak banyak, namun rutin dilakukan setiap minggu secara keliling wilayah kecamatan", tuturnya.

"Kendati demikian, tentunya bagi masyarakat yang membutuhkan Baksos ini dapat sedikit membantu meringankan beban atau kesulitan yang menghimpit", pungkas Pamen yang sebelumnya menjabat Kasdim 0813/Bojonegoro.

Image not found or type unknown



Masih di lokasi kegiatan, Danramil 0815/09 Mojosari, Kapten Inf Budiyo, menambahkan untuk Baksos yang dikemas dalam kegiatan Jum'at Berkah Berbagi Paket Sembako minggu ini berlangsung di wilayah Mojosari, menasar sejumlah warga di Desa Kedung Gempol, yang benar-benar membutuhkan.

Pantauan di lokasi, selain Kasdim 0815 dan Danramil 0815/09 Mojosari, tampak pula Ketua Persit KCK Cabang XXX Kodim 0815 Ny. Virna Arhlita Asman, S.E., M.M., Ketua Persit Ranting 10/Mojosari beserta Pengurus Persit Cabang XXX dan Ranting, menyerahkan Bansos Sembako kepada warga.

Tampak hadir dalam kegiatan, antara lain Pgs. Pasipers Kodim 0815/Mojokerto Letda Inf Agus Riantono, Camat Mojosari Drs. Mokhamad Riduwan, Kanit Sabhara Polsek Mojosari, Kades Kedung Gempol, Babinsa, Bhabinkamtibmas, dan Kasun Gempol Malang